

UN TRABAJO ORIGINAL

Tras muchos años sin verla, me cuenta que ha estudiado historia y que está poniendo en marcha un proyecto en el que tiene mucha ilusión: una tienda de vestidos regionales y ropa folklórica. Su socia, estudió restauración textil. Y ambas dos, se han lanzado a ofrecer trajes regionales, comprados o en alquiler, a aquellas personas que se interesan.

Mientras me cuenta todo ello, brillan sus ojos con una pasión incontenible. "La única tienda que había, cerró y no queremos que se acabe con nuestras tradiciones. Hemos tenido un pico muy alto en las fiestas locales y a lo largo de todo el verano. En el día de la ofrenda floral, cada vez son más quienes van ataviados de manera tradicional"

El proyecto tiene mucho de aventura, en un campo tan peculiar y con clientes tan selectos. Pero sobretodo, el proyecto tiene mucho de amor a la tierra, a las raíces, a nuestra identidad. Algo por lo que han apostado dos personas jóvenes, con el asesoramiento de personas entendidas en la materia y veteranas en estas lides.

Recuerdo entonces lo que el Papa Francisco dice en el 273 de *Cristus Vivit*: "Cuando uno descubre que Dios lo llama a algo (enfermería, ingeniería, docencia...) entonces será capaz de hacer brotar sus mejores capacidades de sacrificio, de generosidad y de entrega. Saber que uno no hace las cosas porque sí, sino con un significado, como respuesta a un llamado que resuena en lo más hondo de su ser para aportar algo a los demás, hace que esas tareas le den al propio corazón una experiencia especial de plenitud".

Enhorabuena y adelante con tus sueños.

6,24

LA OTRA CARA

Es el tanto por ciento que refleja el apreciable descenso de la tasa de paro en nuestra provincia. La cifra anterior se situaba en el 9,7%. En cuanto a la relación con el resto de España diremos que se sitúa en un porcentaje por debajo del 50% del porcentaje medio en España

BUENAS NOTICIAS

EL ESTADO CONTRIBUYE A LA REINSERCIÓN LABORAL DE LOS PRESOS.

En los últimos cinco años, cerca de 25.000 personas privadas de libertad han accedido a la formación en este tipo de programas que contribuyen a su reinserción social y laboral, gracias a la colaboración del SEPE (Servicio de Empleo Estatal) y la entidad Trabajo Penitenciario y Formación para el Empleo.

LA COMISIÓN EUROPEA PROMETE REVERTIR LA CATASTRÓFICA PÉRDIDA DE LA FAUNA Y FLORA SALVAJE EN EUROPA.

Ha elaborado un Plan que empujará a los Estados miembros a restablecer los niveles anteriores de vida silvestre y hábitats en tierra, ríos y mar durante la próxima década, así como a reducir a la mitad el uso de plaguicidas y a proteger a los insectos polinizadores, como abejas, mariposas y escarabajos.

BURGOS REGISTRA LA TERCERA TASA DE PARO MÁS BAJA DE ESPAÑA

La provincia de Burgos ha registrado la tercera tasa de paro más baja de España, después de Baleares y Guipúzcoa, con un 6,24 % puntos en el tercer trimestre de este año, según la EPA. En la actualidad hay, en nuestra provincia, 163.400 ocupados. Buena noticia.

«El encuentro con los pobres permite (...) llegar a lo que realmente importa en la vida y que nadie nos puede robar: el amor verdadero y gratuito.

Que esta VI Jornada Mundial de los Pobres se convierta en una oportunidad de gracia, para (...) preguntarnos si la pobreza de Jesucristo es nuestra fiel compañera de vida».

Papa Francisco.

Mensaje para la Jornada de los Pobres 2022





Dijo Jesús a sus discípulos: «Cuando venga el Hijo del hombre, pasará como en tiempo de Noé. En los días antes del diluvio, la gente comía y bebía, se casaban los hombres y las mujeres tomaban esposo, hasta el día en que Noé entró en el arca; y cuando menos lo esperaban llegó el diluvio y se los llevó a todos; Por tanto, estad en vela, porque no sabéis qué día vendrá vuestro Señor» (Mt 24, 37-44)

Releo este evangelio tan apocalíptico y descubro que es real como la vida misma. Soy capaz de poner imágenes de hoy en día a cada una de las situaciones que describe. Mujeres engañadas y separadas de sus familias por redes de prostitución y de trata. Hombres que se tienen que ir a la

guerra en contra de su voluntad, o en busca de la tierra prometida que luego no es tal.

Y por lo tanto, la llamada a estar en vela es totalmente actual y vigente.

Estar en vela para ver y descubrir a los más vulnerables, a los que día a día pierden derechos y ven pisoteada su dignidad. Entre ellos está viniendo Dios.

Estar en vela para estar cerca de ellos y así poder escuchar sus lamentos, sentir sus miedos, también para poder transmitir cariño, ternura y poder abrazar al mismo Dios que está presente en ellos.

Estar en vela para denunciar alto y claro las causas y los que causan estas situaciones

de sin dios.

Estar en vela para unirse a otros que están en vela y ser más eficaces en nuestra vigilancia, también para despertar a quienes están a por uvas o están a dos velas.

Estar en vela para actuar y responder con prontitud y cabeza al sufrimiento de las personas que han sido separadas y despojadas de su dignidad que un día Dios les confió.

Estar en vela para esperar y transmitir esperanza, porque Dios no nos ha abandonado y siempre está cuando más se le necesita, cuando más se le espera.



Citas para el compromiso

Viernes 4

Oración joven

Parroquia San Martín de Porres 22:00 – 23:30

Sábado 5

XIII Encuentro Diocesano de Pastoral

Miranda de Ebro: distintos emplazamientos 10:45 – 18:00

Domingo 6

Recuerdo de los migrantes difuntos

Parroquia Nuestra Señora de Fátima 18:30 – 19:30

Viernes 11

Acto público con motivo de la VI Jornada Mundial de los Pobres

Plaza de Santo Domingo 19:30 – 20:30

Sábado 12

Encuentro Arciprestal de Gamonal

Contigo, haciendo Reino

Parroquia San Juan Pablo II A partir de las 11 h.

Lunes 14

Círculo de Silencio

Pº Sierra de Atapuerca 19:30 h.

Viernes 18 y Sábado 19

Foro Iglesia Viva: ¿Quién habla en nombre de la Iglesia?

Sala Polisón 19,30—21,30 y 11,30—13h

Con Jesús Bastante y otros periodistas locales

Para terminar ...

JESÚS, UN GRAN SOÑADOR

Jesús, Tú eres un gran soñador,
un soñador de verdad,
que sueña mientras trabaja con los pies en el suelo,
con las manos en el barro.

En tu sueño cabemos todos,
Tú no haces distinciones,
nos invitas a una cena donde hay infinitas sillas,
donde todos disfrutaremos de un plato lleno.

Tu sueño, **Jesús**, es un sueño vivo,
que late, que arde, que apaga la sed.
Un sueño que necesita nuestras manos
para construir un mundo
con ladrillos de paz y de amor.

Jesús, gracias por compartir tu sueño
de ventanas y brazos abiertos de par en par,
de manos unidas, de corazones despiertos,
de hambre saciada, de luz.

Yo quiero, **Jesús**, construir tu sueño,
hacer que sea también mío.

Una vez que me has leído, no me tires. ¡Pásame!
También me puedes encontrar en [www.archiburgos.es/pastoral/testimonio y compromiso/pastoralobrero](http://www.archiburgos.es/pastoral/testimonio%20y%20compromiso/pastoralobrero)